



Kegiatan Kemahasiswaan

Keterangan

Bidang Pengembangan Profesi dan Pengabdian Masyarakat

Bidang Pengembangan Profesi dan Pengabdian Masyarakat mempunyai program kerja bakti sosial, donor darah, short course dan kegiatan yang berkaitan dengan peningkatan kualitas lingkungan antara lain pengelolaan sampah yang terpadu, dan mensosialisasikan penggunaan sumur resapan.

Bidang Organisasi dan Kemahasiswaan

Bidang Organisasi Kemahasiswaan mempunyai program kerja yang langsung berhubungan dengan mahasiswa/i yang ada di JTSL; antara lain memberikan informasi kepada mahasiswa/i yang berkaitan dengan masalah perkuliahan ataupun informasi lainnya seperti informasi beasiswa dan lowongan kerja. Kegiatan lain dari bidang Organisasi dan Kemahasiswaan adalah Open Recruitment pengurus baru, Sukses Kepengurusan dan mengadakan Seminar Nasional.

Bidang Pendidikan dan Penelitian

Bidang Pendidikan dan Penelitian mempunyai program kerja seperti Carrer Workshop, Kuliah Lapangan, Kuliah Umum, Studi Lapangan serta fasilitator bagi mahasiswa yang akan mengikuti perlombaan

Bidang Kerohanian, Minat dan Bakat

Bidang Kerohanian, Minat dan Bakat mempunyai program kerja yang berhubungan dengan kegiatan Rohani, Kesenian dan Olahraga; antara lain Pentas Aksi Sipil, Peringatan Hari Besar Agama, Civil Game, Koordinasi atlet yang nantinya akan bertanding dalam acara TEKNIKSIAD (Pentas Olahraga Fakultas Teknik) yang pada tahun 2008, Jurusan Teknik Sipil dan Lingkungan meraih Juara Umum. Bidang Kerohanian, Minat dan Bakat juga mempunyai beberapa sub bidang yaitu Sie Kerohanian Islam (SKI), Sie Kerohanian Kristen (SKK) yang semua kegiatannya masih dalam koordinasi Ketua Bidang Kerohanian, Minat dan Bakat. Selain SKI dan SKK masih ada satu sub bidang lagi yaitu Pecinta Alam Sipil Gadjahmada (PALASIGMA), Bermula dari vakumnya CIVIL SCOUT, para mahasiswa pencinta alam sipil kehilangan wadah untuk menyalurkan hobi berpetualang. Maka pada tanggal 26 April 1998 terbentuklah PALASIGMA sebagai organisasi pencinta alam mahasiswa Jurusan Teknik Sipil dan Lingkungan FT UGM